

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Skripsi yang berjudul “*Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Bangunbangun (Plectranthus amboinicus L. Spreng ) Terhadap Morfometrik Dan Histologi Kolon Tikus Putih (Rattus Novergicus) Yang Terpapar Benzo(A)Pyrene*” disusun sebagai persyaratan memperoleh Gelar Sarjana Sains Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa dukungan dari berbagai pihak, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga M.S, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran dan motivasi serta ilmu yang bermanfaat kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal dan melakukan penelitian hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Hudson Sidabutar M.S, sebagai dosen pembimbing akademik selama kuliah. penulis ucapkan terima kasih telah memberikan motivasi selama perkuliahan. Kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap M.Si., Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn.Gaol, M.Kes dan Bapak Drs. Syarifuddin , M.Sc sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan demi kesempurnaan skripsi ini. Dan kepada Bapak Dr. Hasruddin M.Pd selaku ketua jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan M.Si penulis ucapkan terimakasih yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi dengan baik dan tepat waktu. Skripsi ini saya persembahkan untuk ayahanda Muhd Jonni Effendi Lubis dan Ibunda Rumondang, Saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua saya yang telah berhasil membantu saya selama

menyelesaikan Skripsi serta motivasi dan dukungan yang diberikan sangat membantu saya selama menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini juga masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari para pembaca demi kesmpurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis sendiri, dan penulis ucapkan terima kasih.

Medan, 12 Januari 2022

Penulis

Reza Maulana Ahmad Lubis



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY